

//// contact@lejournaldelham.fr //// www.lejournaldeham.fr

Images d'hier et d'aujourd'hui

HAM
RUE GÉNÉRAL-LECLERC

Cette superbe carte postale d'après la Grande Guerre immortalise la devanture de l'échoppe de Fernand Loizel, bourrelier-sellier au 3 rue de Chauny à Ham (rue du Général-Leclerc actuelle).

M. Loizel, qui avait succédé à son père dans le même atelier, fabriquait sur mesure tout ce qui touchait au harnachement des chevaux.

Comme beaucoup de bourreliers, il était aussi sapeur-pompier. Pendant quarante-cinq années, il avait gravi tous les échelons de cette corporation jusqu'au grade de commandant à titre honoraire.

Dans les années «quarante», la boutique se recouvrit au commerce des fournitures automobiles (en raison de la disparition de l'utilisation des chevaux de traits).

Après le décès de Fernand Loizel en 1949, son fils Michel tint sur le site, dans les années «cinquante-soixante», un atelier de mécanique de précision. Puis, de 1969 à 1989, c'est un commerce d'un tout autre genre qui investit les lieux : un magasin de «Laine du Pingouin», sous la houlette de Mme Marie-Claire Fouconnier. Enfin, en 1989, le pharmacien voisin, M. Delabre, racheta les «murs» pour agrandir son officine.

Avec le concours du Cercle Cartophile de la région hamoise.